

## HERBSTAUSFLUG NACH PRESSBURG

Am Samstag vor Schulbeginn war Pressburg das Ziel des Vereins WIR SCHEIBLINGSTEINER. Nicht mit der „Elektrischen“ – die gibt es schon lange nicht mehr – sondern mit Bus fuhren wir in die „Vorstadt von Wien“. Eine Stadtführerin zeigte uns in 3 Stunden das gemeinsame Kulturgut der beiden am nächsten gelegenen Hauptstädte der Welt (60 km). Wir sahen die 80 m über der Donau thronende Burg nicht nur von unten, sondern auch aus dem höher gelegenen Teil des Diplomatenviertels, eine ungewöhnliche Perspektive. Nach der Rundfahrt gab es dann einen Rundgang durch die berühmte Altstadt. Alle wichtigen Sehenswürdigkeiten und die wechselvolle Geschichte dieser „Krönungsstadt“ wurden uns erklärt. Im Martinsdom mit der 300 kg schweren Stephanskrone an der Spitze fanden 19 Krönungen statt, alle aus der Habsburgerfamilie. Nach 3 Stunden Geschichtsunterricht waren wir reif für das Haubenrestaurant MATYSAK. Vom mehrgängigen Menü waren auch alle Gourmets restlos überzeugt. Bei der Weinverkostung im direkt neben dem Speisesaal befindlichen Weinkeller gab es auch einen ukrainischen Krimwein zu verkosten. Den wird es nächstes Jahr nicht mehr geben. Bei der Heimfahrt luden der Verein WIR SCHEIBLINGSTEINER in Göttlesbrunn bei TAFI's Heurigen zur nächsten Weinprobe und zu einer Jause ein.

Mag. Alfred Wimmer